



**PROTESTAN POR SALARIO.** Bordeaux, Francia. Empleados públicos se manifiestan en el centro de Bordeaux (al sur de Francia), en protesta por la decisión del gobierno de aumentar sus salarios en sólo un 3 por ciento. (UNIFAX II de UPI).

### Pueblo Nicaragüense:

# Encrucijada de Aceptar Sumisión o la Muerte

MANAGUA, octubre 25 (UPI).— El presidente del episcopado nacional, obispo Pablo Antonio Vega, advirtió que los nicaragüenses, se encuentran en la encrucijada de aceptar la

sumisión o la muerte, y expresó sus dudas de que el gobierno sandinista pueda garantizar el respeto a los derechos humanos. En una reunión periodística, el presidente de

la Conferencia Episcopal de Nicaragua, dijo que en el país "las posibilidades de un diálogo sólo se abren liberándose del temor y evitando las opresiones". "Sin libertad, sin sinceridad y sin respeto al otro, es inútil hablar de un diálogo", indicó Vega.

Sin referirse directamente a los dirigentes del Frente Sandinista de Liberación Nacional que gobiernan Nicaragua desde julio de 1979, el sacerdote se mostró escéptico de que el actual gobierno pueda garantizar el ejercicio de los derechos humanos. "Cabe preguntarse si

—Favor pase a la página 13.

## Guerrilla Amenaza a Maestros en Guatemala

CIUDAD DE GUATEMALA, octubre 23 (UPI).— El Ministerio de Educación de Guatemala pidió hoy a las diversas instituciones gubernamentales que ofrezcan protección a los maestros de las escuelas rurales que fueron amenazadas por las guerrillas la semana pasada.

informaciones publicadas por el diario La Prensa.

La Prensa dijo que los guerrilleros que ocuparon el poblado le dijeron a las 150 familias que residen allí que si no abandonaban el pueblo antes de 20 días regresarían para quemarlo.

## Explosión en Embajada Francesa en Londres

LONDRES, octubre 25 (AP).— La embajada de Francia en Londres dijo hoy que hubo "un lamentable malentendido" por el hallazgo de explosivos en terrenos de la misión diplomática, ocurrido mientras el Presidente François Mitterrand realiza una visita oficial a este país.

La pequeña cantidad de explosivos hallada por perros de la policía fue para

prepar el estado de alerta de la policía británica, dijo Scotland Yard.

"En el contexto de la cooperación entre los servicios de seguridad franceses y británicos... la embajada solicitó a los empleados

—Favor pase a la página 61.

## Bolsa Cierra con Baja

NUEVA YORK, octubre 25 (UPI).— La Bolsa cerró hoy con bajas, después que influyentes economistas advirtieron que las disminuciones de las tasas de intereses serán sólo temporarias.

El promedio industrial del Dow Jones, que ayer ganó 3.42, bajó hoy 5.41 para 1.211.02. Las ganancias de ayer se produjeron después de dos días de bajas que totalizaron 12.92 puntos.

El índice de la Bolsa de Nueva York, cayó 0.47 para 95.93 y el precio promedio de la acción negociada disminuyó 16 centavos. Las bajas superaron a las alzas por 961-601 entre los 2.005 géneros nuevos. —Favor pase a la página 21.



**NUEVA MODA.** París, Francia, octubre 25. Modelo de la colección primavera-verano de 1985, que el modisto Kenzo, presentó ayer en París. (Radiofoto de AP).

## Lucha Antiterrorista Piden Urgente a CEE

ESTRASBURGO (Francia), octubre 25 (EFE).— El Parlamento Europeo adoptó hoy jueves, aquí, una resolución en la que pide una cooperación permanente entre los diez países de la CEE y los dos candidatos, España y Portugal, para combatir el te-

rrorismo internacional. Por 112 votos a favor, 77 en contra y siete abstenciones se aprobó el texto presentado por el grupo liberal —todos los grupos políticos habían hecho su proyecto de resolución—. —Favor pase a la página 61.

## Sede Temporal Escuela las Américas en E. U.

WASHINGTON, octubre 25 (EFE).— El ejército de Estados Unidos continuará adiestrando a militares de países latinoamericanos en el Fuerte Benning, estado de Georgia, mientras sigue en búsqueda de nuevas instalaciones para la Escuela de las Américas, informó hoy el Pentágono.

La Escuela de las Américas funcionó desde 1946 hasta el pasado 30 de septiembre en el Fuerte Gulick, de Panamá. El centro de instrucción militar fue clausurado por diferencias entre los gobiernos norteamericano y panameño. El Fuerte Benning servirá como un "sitio de adiestramiento transicional". —Favor pase a la página 13.

## Expansionismo Sandinista Acusa en ONU Honduras

NACIONES UNIDAS, octubre 24 (EFE).— Honduras acusó hoy a Nicaragua ante la 39ª Asamblea General de la ONU, de expansionismo, violaciones de su territorio, actos terroristas y utilización de su territorio para tráfico de armas hacia la guerrilla salvadoreña.

"una campaña en protestas" por esa situación se "oculta deliberadamente" que en territorio nicaragüense se calcula que hay

"más de 10.000 consejeros y asesores extranjeros y otras formas de presencia militar foránea".

## Resumen mundial

### Puente de la Amistad

PUENTE DE LA AMISTAD, Paraguay, octubre 25 (UPI).— Los presidentes de Paraguay, Alfredo Stroessner, y de Brasil, Joao Figueiredo, pusieron hoy en marcha la gigantesca represa de Itaipu, que a un costo de 15.000 millones de dólares proporcionará hasta 12.600 megavatios de electricidad.

Los jefes de Estado, se saludaron efusivamente sobre el Puente de la Amistad, que cruza el río Paraná, uniendo ambos países a 14 kilómetros al sur del mayor dique del mundo.

### Nueva Política Petrolera

BOGOTÁ, octubre 25 (UPI).— El Presidente Belisario Betancur, delineó hoy una nueva política petrolera ante el descubrimiento de un enorme yacimiento de crudo en la zona oriental colombiana, y recomendó un impuesto de retención para aliviar la crisis del sector.

Betancur garantizó a las compañías extranjeras la posibilidad de exportar petróleo una vez que comiencen. —Favor pase a la página 27.



**INAUGURAN PRESA.** Brasil, octubre 25. El jefe de construcción de Brasil, general José Calvacante, el Presidente brasileño Joao Figueiredo, el Presidente de Paraguay, Alfredo Stroessner, inauguran la presa más larga del mundo, aquí en Brasil. (UNIFAX II de UPI).